

Ressort: Politik

Algeriens Präsident Bouteflika tritt bis zum 28. April zurück

Algier, 01.04.2019, 19:31 Uhr

GDN - Der algerische Präsident Abdelaziz Bouteflika hat angekündigt, noch vor dem Ende seiner Amtszeit am 28. April zurückzutreten. Das geht aus einer Erklärung des gesundheitlich angeschlagenen Präsidenten hervor, welche die staatliche Nachrichtenagentur APS am Montag veröffentlichte.

Demnach werde der 82-Jährige bis zu seinem Rücktritt Maßnahmen ergreifen, um den Betrieb der staatlichen Behörden während der Übergangsphase zu gewährleisten. Er reagiert damit auf die andauernden Proteste gegen seinen Verbleib im Amt. Zuletzt hatte er auf eine fünfte Kandidatur bei den Präsidentschaftswahlen verzichtet. Zugleich verschob er die Wahlen allerdings, wodurch sich seine Amtszeit auf unbestimmte Zeit verlängerte. Bouteflika ist seit 20 Jahren Präsident des nordafrikanischen Landes. Nach einem Schlaganfall im Jahr 2013 hat er sich nur selten in der Öffentlichkeit gezeigt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-122566/algeriens-praesident-bouteflika-tritt-bis-zum-28-april-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619